

ENVASES VEGA DEL GUADALQUIVIR. Colona del año 1995

Cooperativa juvenil formada por cinco jóvenes de nuestra Colonia. Se constituyó el 21/11/91, comenzando su actividad en septiembre de 1992. Con una facturación en 1994 de 25 millones de pesetas y previstos unos 60 millones para 1995, una inversión inicial de 8,5 millones y una reciente ampliación en maquinaria de alta tecnología e instalaciones que ronda los 17 millones de pesetas.

Actualmente cuenta además de los activos antes mencionados, con el máspreciado bien para cualquier empresa, una cartera de clientes muy importante y un crecimiento de la misma que los desborda en ocasiones, teniendo en cuenta que la actual maquinaria, con solo tres meses de funcionamiento, no llega al 30% de su capacidad de producción.

Su consolidación en el sector y en el mercado andaluz se puede considerar definitiva a tenor de los avatares de cualquier empresa en la actualidad.